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GRANDE PARTECIPAMONE L'ASSESSORE SAURO DAL FIUME : «AFFLUSSO SORPRENDENTE»

L'hlcontro su fisco e sport fa i! pienone
CASTEL SAN PIETRO TERME —

LEGGI e fisco, anche se si parla di sport ,
non esercitano certo un particolare `ap-
peal', ma la partecipazione all'incontro di
ieri , promosso dalla Provincia e dall o
Sportello dello Sport, ha sorpreso gli stes-
si organizzatori . La sala segreteria del Co-
mune era gremita dai rappresentanti d i
circa venti società sportive, commerciali-
sti e dirigenti, per discutere sulla gestio-
ne giuridico-fiscale delle associazioni

-------------------------------------------------------------------------------------- -

g L FUTURO

«Visto iL successo
stiamo cercando di aU Usure
atei appuntamenti per ìt 2011 »

sportive dilettantistiche . «Siamo conten-

ti per la sorprendente adesione all'incon-
tro	 spiega l'assessore Dal Fiume

perché con Stefano Galletti dell'ufficio

sport della Provincia e con lo Sportello
dello Sport, che ringrazio assieme ai rela-
tori Martinelli e Russo, abbiamo credu-
to subito in questa iniziativa, che fa an-
che parte di un punto del mandato de i
sindaco Sara Brunori, Visto il successo ,
stiamo cercando di allestire altri appunta -
menti per il 2011, perché le società sporti -
ve hanno bisogno di approfondire gl i
aspetti giuridici e fiscali in un momento
economicamente difficile come quello at-
tuale .

AL LAVORO
Un momento dell'assemblea
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a Resto dei Catino
Rimini
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Bando pubbbco
per trovare

futuro gestore
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Ravenna

Al progetto stanno lavorando Prefettura e assessore all'Istruzione

Un centro antimafia per la città
RAVENNA - Il Comune di Ravenna ha i n
programma di acquisire uno dei dieci beni
confiscati alla mafia nel suo territorio, e di
farne "un centro della legalità, dove si orga-
nizzano corsi e dove si potrebbe ospitare l'as-
sociazione 'Libera". A renderlo noto è l'as-
sessore all'Istruzione del Comune di Raven-
na, Elettra Stamboulis, che ieri mattina, a Pa -
lazzo Merlato, ha presentato il progetto "libe-
ri dalle mafie 2010-2011 " , dedicato ai ragazzi
delle scuole ravennati . "Qui la mafia ha
un'altra faccia, è più nascosta . Tant'è che in
questi anni, nel nostro territorio, sono stat i
sequestrati dieci beni", spiega ai ragazzi . A
margine dell'incontro l'assessore precisa che ,
"di questi dieci beni, sette o otto sono già sta -
ti resi disponibili . Ora andranno messi all'a-
sta. Noi vorremmo evitarlo". Più esattamen-
te, il Comune di Ravenna vorrebbe "acquisir -
ne uno per farne un centro antimafia", fa sa -
pere Stamboulis. Nel frattempo, il Comune
della città bizantina promuove anche per
questo anno scolastico il progetto "Liberi dal -
le mafie" rivolto principalmente agli studen-
ti e agli insegnanti delle scuole secondarie di
primo grado . Si tratta di un progetto che, co-
me ricorda l'assessore, "è nato nelle mense
scolastiche, dove nel mese di marzo abbiam o
servito i prodotti provenienti dai terreni libe-
rati dalle mafie". E per l'anno nuovo, Stam-

Agende rosse contro la mafia

boulis vuole andare ancora oltre: "Invece d i
andare a visitare una città o un museo, vor-
rei che per la gita scolastica due classi andas-
sero a trascorrere una settimana in una dell e
cooperative di 'Libera' in Puglia o in Sicilia".

La novità di quest'anno è rappresentata da i
laboratori proposti dall'associazione Pereira ,
che sono già cominciati e proseguiranno fin o
a marzo quando i ragazzi incontreranno un
testimone significativo, che quest'anno sarà
Margherita Asta, i cui parenti (madre e due
fratellini di 6 anni) furono uccisi dalla mafia
nel 1985 nella strage di Pizzolungo . Altre 3 3
classi sono coinvolte nel percorso formativo
con le insegnanti che prevede la visione de l
film "Alla luce del Sole", tratto dalla stori a
vera di don Pino Puglisi, vittima di mafia, e
l'incontro con i rappresentanti delle coopera-
tive sociali impegnate nel riuso dei beni con-
fiscati alle mafie che porteranno la loro diret-
ta testimonianza sulla loro esperienza . Il 1 7
febbraio dalle 9 .30 al centro congressi di lar-
go Firenze don Luigi Ciotti, presidente del -
l'associazione Libera, incontrerà gli student i
coinvolti nel progetto e alcune classi della
scuola superiore Olivetti, impegnate in u n
percorso formativo sui temi della legalità e
della lotta contro le mafie . Il 7 marzo alle 2 1
all'Almagià si svolgerà l'evento conclusiv o
aperto alla cittadinanza, con la partecipazio-
ne del magistrato Giuseppe Ayala, del gior-
nalista Carlo Lucarelli e della docente dell a
facoltà di Giurisprudenza dell'Università di
Bologna Stefania Pellegrini, collaboratrice
dell'associazione Libera.
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Handicap & scuola: Province all'unanimità sull

Più garanzie agli a1u
di pmgramma

disabi
	 i

Più risorse per l'integrazione degli alunni disabil i

RAVENNA - Il consiglio provin-
ciale ha approvato all'unanimità
l'accordo di programma per l'in-
tegrazione degli alunni in situa-
zione di handicap nel sistema sco-
lastico e formativo: "Il nuovo ac-
cordo di programma - ha spiegat o
Nadia Siinoni, assessore provin-
ciale all'istruzione che è il frutto
di un lungo lavoro di condivisio-
ne fra tutti i soggetti firmatari e i
rappresentanti delle associazioni
dei familiari, è finalizzato all'at-
tuazione congiunta di progetti
educativi, riabilitativi e di socia-
lizzazione individualizzati e a for-
me di integrazione tra attività sco-
lastiche e attività integrative" .
"Ilintegrazione degli alunni disa-
bili - sottolinea Simoni - è un pun-
to di valore che connota il livell o
di civiltà di una comunità, un va-
lore che genera diritti inalienabili
esigibili sia attraverso risorse

umane, strumentali e finanziari e
dedicate, sia attraverso pratiche
condivise da tutti i soggetti ch e
concorrono a realizzare buone
condizioni di sviluppo sin dalla
più tenera età. In questo quadro s i
colloca l'alto valore dell'accordo -
conclude Simoni - valore ricono -

sciato dall'intero consiglio provin-
ciale che lo ha approvato all'una-
nimità". Infatti il capogrupp o
Francesco Morini, Lldc, e le con-
sigliere Giorgia Gagliardi, Pd, e
Raffaella Ridolfi, Fi-PdL, hanno
preannunciato il voto favorevole
dei rispettivi gruppi .

Pagina 1 0
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Donne, il problema resta il lavoro
L'analisi del Bilancio di genere: studiano e si laureano più degli uomini, poi sono gua i

FORLÌ . Si chiama Bilancio di ge- redatto per la prima volta dal Co -
nere, si legge: chiave di lettura mune di Forlì in modo analitico e
per capire come l'uso delle risor- attraverso l'incrocio di dati re-
se pubbliche incide sulla vita di datti da tutti gli uffici dell'ente, è
donne e uomini. Il documento, stato presentato ieri.

L'assessore alle Pari op-
portunità, Maria Malto-
ni, lo ha definito uno stru-
mento di riflessione e la-
voro, ma ha anche spera-
to che, visti i tempi di vac-
che magre per le cass e
pubbliche «si possa conti-
nuare a garantire lo stes-
so livello dei servizi e no n
rendere questa foto quel-
la di tempi ormai già ir-
ripetibili» .

Già, ma quale effetto ha
la spesa del Comune sull a
vita delle donne forlives i
che, ricordiamo, son o
60 .886 di cui 6 .183 stranie-
re, il 51,8% della popola-
zione che diventa 61%

considerando solo la fa -
scia delle ultra 75enni ?
Rispetto all'intero budge t
del bilancio 2010 del Co-
mune realmente impe-
gnato (119 milioni di eu-
ro), la spesa con ricaduta
di genere è pari a 32,5 mi -
lioni, il 27 % del totale . Da -
to che sale esaminando la
sola spesa corrente : 26 mi -
lioni su 78,7.

Come vivono le donne
di Forlì? Prima di tutto
studiano più e meglio de -
gli uomini . Il 43% di loro
termina le scuole medie
con "ottimo" o "distinto "
a fronte del 29% dei ma-
schi, poi frequentano in
provincia di più i Licei
(3 .295 iscritte su 5 .148), s i
diplomano in misura su-
periore - il 96,4% delle i -
scritte contro il 91,6% dei
maschi - e all'Università

tra i laureati 2007 erano
830 donne e 637 uomini .

Il vero problema, è il la-
voro. Il tasso di occupa-
zione femminile è salito
tra 2008 e 2009 dal 57 al
59,5% ma è inferiore a
quello regionale (62,4% )
così come il tasso di disoc -
cupazione, pari al 6,4 %
contro il 4,9% della regio -
ne . Più della metà dei sen -
za lavoro in città è donna.
Le assunzioni, poi, pena-
lizzano : nel 2009 sono sce -
se del 9,9°/ ma dell'11,8 %
per le donne, con addirit-
tura un -29,6% nel tempo
indeterminato (-28% nel
parti time). Nel 2010, in -
fine, la consigliera pro-
vinciale di parità ha regi -
strato in città 50 casi di di -
scriminazione di genere
sul luogo del lavoro .

Enrico PasiniIllustrato il Bilancio di genere di Forlì
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L'integrazione vince all'unanimità
Votato in Provincia l'accordo
per gli alunni con handicap

RAVENNA. Il consiglio provinciale ha approvat o
all'unanimità l'accordo di programma provincia -
le per l'integrazione degli alunni in situazione d i
handicap nel sistema scolastico e formativo. Nadia
Simoni, assessore provinciale all'istruzione, ha il -
lustrato la delibera richiamando la legge 104/92
"Legge quadro per l'assistenza, l'integrazione so-
ciale e i diritti delle persone handicappate" .

E' con questa normativa
che vengono dettati i prin -
cipi dell'ordinamento in
materia di diritti, integra -
zione sociale e assistenza
della persona handicap-
pata. La legge, infatti, pre -
vede che «l'integrazione
scolastic a
della perso-
na handi-
cappata nel -
le scuole d i
ogni ordine
e grado si realizzi anche
attraverso la programma -
zione coordinata dei ser-
vizi scolastici con quell i
sanitari, socio-assisten-
ziali, culturali, ricreativi ,
sportivi e con altre attivi-
tà sul territorio gestite da
enti pubblici o privati» .

«Il nuovo accordo di pro -
gramma - ha spiegato l'as -
sessore - è il frutto di un
lungo lavoro di condivi-
sione fra tutti i soggett i
firmatari e i rappresen-
tanti delle associazion i
dei familiari . E' finalizza-
to alla predisposizione, at -
tuazione e verifica con-
giunta di progetti educati -
vi, riabilitativi e di socia-
lizzazione individualizza -
ti e a forme di integrazio-
ne tra attività scolastiche
e attività integrative e -

xtrascolastiche» .
«L'integrazione scola-

stica e sociale degli alunn i
disabili - ha proseguito Si-
moni - è un punto di valor e
che connota il livello di ci-
viltà di una comunità, un
valore che genera diritti i-

nalienabil i
esigibili si a
attravers o
risorse uma-
ne, stru-
mentali e fi-

nanziarie dedicate, sia at-
traverso pratiche condivi -
se da tutti i soggetti ch e
concorrono a realizzar e
buone condizioni di svi-
luppo dell'autonomia per-
sonale fisica e intellettua-
le sin dalla più tenera e-
tà» .

E' in questo quadro che,
secondo l'assessore, si col-
loca l'alto valore dell'ac-
cordo di programma. «Un
valore riconosciut o
dall'intero consiglio pro-
vinciale che lo ha appro-
vato all'unanimità» .

Nei loro interventi, il ca-
pogruppo dell'Udc, Fran-
cesco Morini, e le consi-
gliere Giorgia Gagliardi,
del Pd, e Raffaella Ridolfi ,
del PdL, hanno preannun-
ciato il voto favorevole de i
rispettivi gruppi .

L'assessore Simoni :
«Documento frutto
di un lungo lavoro»
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